

DIPARTIMENTO BILANCIO, PATRIMONIO E FINANZE (BPF) SETTORE 2 - BILANCIO E PROGRAMMAZIONE ECONOMICA FINANZIARIA, RISANAMENTO FINANZIARIO

Assunto il 10/05/2018

Numero Registro Dipartimento: 162

DECRETO DIRIGEZIALE

"Registro dei decreti dei Dirigenti della Regione Calabria"

N°. 4483 del 11/05/2018

OGGETTO: PROCEDURA DI SELEZIONE PER L'AFFIDAMENTO DEL SERVIZIO DI VALUTAZIONE DELL'AFFIDABILITÀ FINANZIARIA DELLA REGIONE CALABRIA (RATING) PER GLI ANNI 2018 - 2020 MEDIANTE PROCEDURA NEGOZIATA PREVIA CONSULTAZIONE DEGLI OPERATORI ECONOMICI AI SENSI DELL ART. 36 COMMA 2 LETTERA B D. LGS. 50 DEL 2016 - DETERMINA A CONTRARRE E NOMINA DEL R.U.P..

Settore Ragioneria Generale - Gestione Spese

VISTO di regolarità contabile attestante la copertura finanziaria, in conformità all'allegato 4/2 del D.lgs. n. 118/2011

Sottoscritto dal Dirigente del Settore GUZZO ROSARIA

(con firma digitale)

Dichiarazione di conformità della copia informatica

Il presente documento, ai sensi dell'art. 23-bis del CAD e successive modificazioni è copia conforme informatica del provvedimento originale in formato elettronico, firmato digitalmente, conservato in banca dati della Regione Calabria.

Il Dirigente Generale

Visto il decreto legislativo 3 febbraio 1993, n.29 e s.m.i;

Visto il decreto legislativo 18 aprile 2016, n.50 e s.m.i;

Vista la Legge regionale 13 maggio 1996, n.7 recante "Norme sull'ordinamento della struttura organizzativa della Giunta Regionale e sulla Dirigenza regionale";

Visto il decreto del Presidente della Giunta Regionale n.354 del 24 giugno 1999, relativo alla separazione dell'attività amministrativa di indirizzo e di controllo da quella gestionale, per come modificato ed integrato con decreto del Presidente della Giunta Regionale n. 30 del 21.05.2005 ;

Visto il decreto del Presidente della Giunta Regionale n.71 del 2 maggio 2005, recante "Riordino della struttura della Giunta Regionale";

Vista la deliberazione di Giunta n. 24 del 11.02.2015 s.m.i., con la quale il dott. Filippo De Cello è stato nominato Dirigente Generale Reggente del Dipartimento Bilancio Patrimonio e Finanze;

Visto il decreto dirigenziale n, 7934 del 06.07.2016 con il quale la dott.ssa Stefania Buonaiuto è stata nominata Dirigente del Settore Bilancio e Programmazione finanziaria;

Vista la Legge regionale 12 agosto 2002, n. 34 e s.m.i. e ritenuta la propria competenza;

Premesso che:

- la Regione Calabria necessita di affidare l'incarico per la fornitura del servizio di rating per gli anni 2018/2020 ad un'agenzia specializzata;
- il tipo di servizio richiesto non consente l'affidamento tramite strumenti di e-procurement;
- l'entità del corrispettivo di tale fornitura, agli attuali prezzi di mercato, è quantificabile in una somma annuale pari ad € 18.000,00 i.e.;
- ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) del Codice dei Contratti pubblici, è consentito l'affidamento tramite procedura negoziata previa consultazione, ove esistenti, di almeno dieci operatori economici individuati sulla base di indagini di mercato o tramite elenchi di operatori economici, nel rispetto di un criterio di rotazione degli inviti, di servizi o forniture di importo inferiore alla soglia comunitaria, i.v.a. esclusa;

Atteso che:

- l'ammontare presunto della spesa occorrente, stimato nella somma massima complessiva di €. 54.000,00 più IVA per un totale di € 65.880,00 IVA ed ogni altro onere incluso, trova la necessaria copertura finanziaria sul capitolo U1204100701 del bilancio di previsione 2018-2020:
- non è ancora stato formato, mediante avviso pubblico, l'elenco degli operatori economici e soggetti ai quali affidare servizi di importo di importo pari o superiore a euro 40.000,00 e inferiore a euro 135.000,00 mediante procedura negoziata effettuata previa consultazione di almeno dieci operatori economici di cui alla DGR 550 del 15.11.2017;
- non è necessario individuare sulla base di indagini di mercato i nominativi di n.10 (dieci) operatori
 economici, in quanto la Banca d'Italia riconosce in apposito albo le agenzie esterne di
 valutazione del merito di credito (External Credit Assessment Institution "ECAI") operanti nel
 comparto "Finanza Pubblica", aventi sede nel territorio UE e presenti ed operativi in Italia;

Ritenuto necessario procedere:

- all'acquisizione del servizio in questione mediante procedura negoziata effettuata previa
 consultazione degli operatori economici riconosciuti da Banca d'Italia quali agenzie esterne di
 valutazione del merito di credito (External Credit Assessment Institution "ECAI"), operanti nel
 comparto "Finanza Pubblica", aventi sede nel territorio UE e presenti ed operativi in Italia, ai
 sensi dell'art. 36, comma 2 del Codice dei Contratti pubblici, con aggiudicazione mediante il
 criterio di cui all'art. 95 del medesimo Codice "offerta economicamente più vantaggiosa";
- all'approvazione del disciplinare di gara e dei relativi allegati (1A, 2A, 3A e 4A), dello schema
 di lettera d'invito, e dell'elenco degli operatori economici da invitare alla procedura in quanto
 riconosciuti da Banca d'Italia quali agenzie esterne di valutazione del merito di credito
 (External Credit Assessment Institution "ECAI"), operanti nel comparto "Finanza Pubblica",
 aventi sede nel territorio UE e presenti ed operativi in Italia, che si allegano al presente atto
 rispettivamente sub A, B e C;

- alla prenotazione dell'impegno di spesa della somma onnicomprensiva di euro 65.880,00 (euro 21.260 per ogni esercizio finanziario del triennio 2018-2020) sul capitolo U1204100701 del bilancio di previsione 2018-2020;
- alla nomina del RUP della procedura d'appalto ai sensi dell'art.31 del d. lgs 50/2016;

Accertato che sussistono le condizioni di cui all'art. 56 del D. Lgs. 118/2011;

Visto il d. lgs. 118/2011;

Vista la legge regionale 22 dicembre 2017, n.56 di approvazione del Bilancio di previsione finanziario della Regione Calabria per gli anni 2018-2020;

Viste le schede contabili di prenotazione di impegno n. 6328/2018, 426/2019 e 147/2020 generate telematicamente ed allegate al presente atto a costituirne parte integrante e sostanziale;

DECRETA

Per le motivazioni espresse in premessa che qui si intendono integralmente riportate:

- 1. di procedere all'espletamento della procedura per l'affidamento della fornitura del servizio di rating per gli esercizi finanziari 2018, 2019 e 2020 per un importo massimo di € 54.000,00 i.e. mediante procedura negoziata effettuata previa consultazione degli operatori economici riconosciuti da Banca d'Italia quali agenzie esterne di valutazione del merito di credito (External Credit Assessment Institution "ECAI"), operanti nel comparto "Finanza Pubblica", aventi sede nel territorio UE e presenti ed operativi in Italia, ai sensi dell'art. 36, comma 2 lettera b) del Codice dei Contratti pubblici, con aggiudicazione mediante il criterio di cui all'art. 95 del medesimo Codice "offerta economicamente più vantaggiosa";
- 2. di approvare il disciplinare di gara con i relativi allegati (1A, 2A, 3A e 4A), lo schema di lettera d'invito, e l'elenco degli operatori economici da invitare alla procedura in quanto riconosciuti da Banca d'Italia quali agenzie esterne di valutazione del merito di credito (External Credit Assessment Institution "ECAI"), operanti nel comparto "Finanza Pubblica", aventi sede nel territorio UE e presenti ed operativi in Italia, che si allegano al presente atto rispettivamente sub A. B e C:
- 3. di precisare che per l'allegato C (elenco dei soggetti invitati a presentare offerte) è esclusa ogni forma di diritto di accesso o divulgazione fino alla scadenza del termine previsto dall'art. 53, comma 2 lettera b) del D. Lgs. 50/2016 e che fino al medesimo termine lo stesso non può essere comunicato a terzi o reso in qualsiasi altro modo noto;
- **4. di procedere** alla prenotazione dell'impegno di spesa della somma onnicomprensiva di euro 65.880,00 (euro 21.260 per ogni esercizio finanziario del triennio 2018-2020) sul capitolo U1204100701 del bilancio di previsione 2018-2020;
- 5. di nominare responsabile unico del procedimento ai sensi dell'art.31 del Codice dei Contratti pubblici la dott.ssa Rosanna Giuliani, matr. 367765, funzionario cat. D3 dipendente del Dipartimento Bilancio Patrimonio e Finanze;
- **6. di dare mandato** al Responsabile Unico del Procedimento per l'adozione di atti e provvedimenti consequenziali;
- 7. **di specificare** che il presente provvedimento viene pubblicato, ai sensi e per gli effetti dell'art. 29, comma 1, del D.Lgs. n. 50/2016, sul profilo del committente, nella sezione "Amministrazione Trasparente" alla specifica sezione bandi di gara e contratti, con l'eccezione dell'allegato C;
- **8. di provvedere** alla pubblicazione del provvedimento, ai sensi della legge regionale 6 aprile 2011, n.11, nel rispetto della normativa recata al d.lgs. 30 giugno 2003, n. 196 (codice sulla tutela dei dati personali), con l'eccezione dell'allegato C;
- **9. avverso** il presente provvedimento è ammesso ricorso al Tribunale Amministrativo Regionale da proporsi entro il termine di 60 giorni, ovvero ricorso straordinario al Presidente della Repubblica, da proporsi entro 120 giorni.

Sottoscritta dal Dirigente STEFANIA BUONAIUTO (con firma digitale)

Sottoscritta dal Dirigente Generale

FILIPPO DE CELLO

(con firma digitale)

REGIONE CALABRIA



DISCIPLINARE DI GARA

Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016.

INDICE

Articolo 1 – OGGETTO, DESCRIZIONE, E VALORE DEL SERVIZIO	2
Articolo 2 – DURATA DEL SERVIZIO	2
Articolo 3 – MODALITÀ DI ESECUZIONE DEL SERVIZIO	2
Articolo 4 - PROCEDURA DI GARA E CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE	3
Articolo 5 - TERMINI E MODALITA' DI PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE	3
Articolo 6 - BUSTA A): DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVA	4
Articolo 7 - BUSTA B): PROPOSTA TECNICA	6
Articolo 8 - BUSTA C): OFFERTA ECONOMICA	7
Articolo 9 – RIEPILOGO PUNTEGGI PER LA VALUTAZIONE DELL'OFFERTA	7
Articolo 10 – CONDIZIONI ECONOMICHE, MODALITA' DI FATTURAZIONE E PAGAMENTO	7
Articolo 11 – DIVIETO DI SUBAPPALTO E CESSIONE DEL CONTRATTO	8
Articolo 12 – RECESSO E RISOLUZIONE DEL CONTRATTO	8
Articolo 13 - MODALITA' DI AGGIUDICAZIONE DELLA GARA	8
Articolo 14 - CAUZIONE DEFINITIVA	9
Articolo 15 - ADEMPIMENTI PER LA STIPULA DEL CONTRATTO	9
Articolo 16 – INFORMAZIONI E RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO	9
Articolo 17 - OBBLIGO DI RISERVATEZZA	10
Articolo 18 TP ATT AMENTO DEI DATI	10

Articolo 1 – OGGETTO, DESCRIZIONE, E VALORE DEL SERVIZIO

Costituisce oggetto del presente disciplinare la procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria (Rating) della Regione Calabria (d'ora in avanti anche "Regione").

Il servizio consiste in:

- 1. Assegnazione del rating di controparte, che include le prospettive future ("outlook");
- 2. Monitoraggio costante della situazione del merito di credito;
- 3. Pubblicazione di rapporti puntuali sull'affidabilità creditizia della Regione e di eventuali comunicati stampa e lettere di rating.

L'Amministrazione è consapevole:

- che il rating esprime una valutazione soggettiva e non è una constatazione di una situazione di fatto verificabile né una consulenza;
- che il rating è suscettibile di essere modificato, soppresso o inserito nella lista di rating sotto sorveglianza nel caso in cui l'aggiudicatario reputi che le informazioni di cui è in possesso o l'assenza di informazioni precise sulla situazione della Regione giustifichino tale decisione.

La stima del compenso annuo massimo spettante alla società di rating per il suddetto servizio finanziario è di € 18.000,00 (Iva esclusa) per ogni esercizio del triennio 2018-2020.

L'importo si intende omnicomprensivo di tutte le spese accessorie sostenute con riferimento all'analisi condotta in relazione all'assegnazione del rating, incluse le spese relative alle visite *in loco* degli analisti per il colloquio valutativo con il management dell'ente, le spese e le parcelle dei consulenti legali qualora tali servizi siano stati richiesti in relazione all'analisi e le eventuali spese di traduzione.

In ottemperanza agli obblighi di cui all'art. 26 co. 3 del d.lgs. n.81/2008 le modalità di esecuzione del servizio di rating sono tali da non ingenerare interferenze e l'importo degli oneri della sicurezza è stato valutato pari a zero.

Il quadro economico relativo all'affidamento del servizio è così determinato:

- 1. Importo massimo del compenso a base di gara 2018-2020: € 54.000,00
- 2. Oneri per la sicurezza zero
- 3. IVA su lett. a) al 22% € 11.880,00

Totale € 65.880.00

Articolo 2 – DURATA DEL SERVIZIO

Il servizio decorrerà dalla data di stipula della convenzione o dalla data di accettazione da parte dell'ente della proposta contrattuale dell'agenzia aggiudicataria e cesserà alla scadenza stabilita al 31/12/2020 senza obbligo di preavviso.

L'ente si riserva la facoltà di chiedere all'agenzia, alle stesse condizioni economiche, con richiesta scritta presentata almeno 30 giorni prima della scadenza, il rinnovo del contratto per un ulteriore esercizio finanziario.

In tal caso alla data del 31/12/2021 il rapporto con l'agenzia di rating si intenderà definitivamente risolto.

Articolo 3 – MODALITÀ DI ESECUZIONE DEL SERVIZIO

Il soggetto aggiudicatario dovrà agire in stretto coordinamento con la Regione, che si impegna a fornire tempestivamente ogni indicazione necessaria alla buona esecuzione dell'incarico e delle attività in esso previste.

È a carico della Regione la verifica dell'esattezza e della completezza delle informazioni fornite.

L'agenzia aggiudicataria si impegna a rispettare la natura riservata e confidenziale delle informazioni che siano state indicate dal contraente, in forma scritta o orale, anche in occasione della visita annuale degli analisti presso l'ente, come "informazioni riservate", che non saranno quindi rivelate a terzi da parte dell'agenzia, né pubblicate, ma potranno essere condivise da quest'ultima con le proprie affiliate o i propri agenti impegnati nell'attività di rating.

L'agenzia aggiudicataria avrà il diritto di utilizzare, pubblicare, diffondere o autorizzare terzi ad utilizzare, pubblicare o diffondere qualsiasi informazione non riservata fornita dal contraente; la stessa agenzia sarà autorizzata a pubblicare il rating ed eventuali relazioni analitiche correlate.

Tutti i report comunicati o altri documenti prodotti dall'aggiudicatario dovranno essere redatti anche in lingua italiana e trasmessi alla Regione in modo riservato almeno tre giorni lavorativi prima che siano resi pubblici.

Articolo 4 - PROCEDURA DI GARA E CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE

Il servizio di rating verrà affidato ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) del D. Lgs. 50/2016 mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici selezionati tra quelli aventi:

- il riconoscimento della Banca d'Italia per tutti i comparti come ECAI (External Credit Assessment Institution ovvero agenzie esterne di valutazione del merito di credito) ai sensi della circolare della Banca d'Italia n.263/2006;
- sede nel territorio UE e che siano presenti ed operativi in Italia.

L'aggiudicazione del servizio avverrà con il criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa (ai sensi dell'articolo 95 comma 2 del D. Lgs. 50/2016) come meglio precisato all'articolo 7 del presente Disciplinare.

Articolo 5 - TERMINI E MODALITA' DI PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE

Le	offerte	devono	pervenire	alla	Regione	Calabria,	Direzione	Generale	del	Dipartimento	Bilancio,
Patrim	onio e F	inanze, V	iale Europ	oa sno	Cittadella	a Regional	e 8° Piano	area Greco	, 881	00 Catanzaro	, a pena di
esclusi	one, en	tro e noi	oltre le	ore	13.00 del	giorno _		2018,	in u	n unico plico	sigillato,
contro	firmato s	sui lembi o	di chiusura	che	deve recar	e all'estern	o:				

- a) la seguente dicitura: "AFFIDAMENTO SERVIZIO DI RATING PROCEDURA NEGOZIATA CIG ______";
- b) l'indicazione dell'agenzia di rating mittente.

Non saranno in alcun caso presi in considerazione i plichi pervenuti oltre il suddetto termine perentorio di scadenza, inclusi i plichi inviati a mezzo raccomandata con avviso di ricevimento, a nulla valendo la data di spedizione risultante dal timbro dell'ufficio postale accettante. Tali plichi non verranno aperti e verranno considerati come non consegnati.

Per la consegna diretta "a mano" presso la Segreteria della Direzione Generale del Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze si segnala il seguente orario: ore 9.00 – 13.00.

Il suddetto plico deve contenere tre buste:

- la BUSTA A) relativa alla Documentazione amministrativa;
- la BUSTA B) relativa allla Proposta tecnica;
- la BUSTA C) relativa all'Offerta economica.

Tali buste non dovranno essere trasparenti o, comunque, tali da rendere anche parzialmente conoscibile il loro contenuto.

Articolo 6 - BUSTA A): DOCUMENTAZIONE AMMINISTRATIVA

La BUSTA A), chiusa, sigillata e controfirmata su tutti i lembi di chiusura, deve riportare all'esterno:

- 2. l'indicazione dell'agenzia di rating mittente.

La Busta A deve contenere la seguente documentazione, in lingua italiana:

A1) Domanda di partecipazione (Allegato 1A - dichiarazione), sottoscritta dal legale rappresentante del concorrente, con allegata la copia fotostatica di un documento di identità del sottoscrittore; la domanda può essere sottoscritta anche da un procuratore o institore avente i poteri necessari per impegnare il concorrente nella presente procedura ed in tal caso va allegata copia fotostatica di un documento di identità del procuratore/institore e copia conforme all'originale della relativa procura/preposizione institoria. Nel solo caso in cui dalla visura camerale dell'impresa risulti l'indicazione espressa dei poteri rappresentativi conferiti con la procura/ preposizione institoria, in luogo del deposito della copia conforme all'originale della procura/ preposizione institoria, il procuratore/institore potrà rendere dichiarazione attestante la sussistenza dei poteri rappresentativi risultanti dalla visura camerale dell'impresa. In alternativa, è sufficiente anche una dichiarazione sostitutiva ai sensi dell'articolo 46 comma 1, lettera u) del d.P.R. n. 445/2000, attestante la sussistenza e i limiti della procura o della preposizione institoria, con gli estremi del'atto di conferimento

Inoltre, nella stessa domanda, il concorrente, ai sensi degli articoli 46 e 47 del d.p.r. 445/2000 dichiara:

- **1.** di aver preso piena visione del Disciplinare di gara, prendendo atto e accettando, senza condizione o riserva alcuna, tutte le norme e disposizioni che regolano la procedura di gara e, quindi, di obbligarsi, in caso di aggiudicazione, ad osservarle in ogni loro parte;
- 2 di aver preso visione e di obbligarsi all'osservanza di tutte le disposizioni previste dalla lettera di invito e di ritenere e dichiarare, nel complesso e senza riserva alcuna, remunerativa e non suscettibile di variazione per tutta la durata del contratto l'offerta economica presentata giacché per la sua formulazione ha preso atto e tenuto conto:
 - a. delle condizioni contrattuali e degli oneri compresi quelli eventuali relativi in materia di sicurezza, di assicurazione, di condizioni di lavoro e di previdenza e assistenza in vigore nel luogo dove devono essere svolti i servizi
 - **b.** di tutte le circostanze generali, particolari e locali, nessuna esclusa ed eccettuata, che possono avere influito o influire sia sulla prestazione dei servizi, sia sulla determinazione della propria;
- **3.** di mantenere valida l'offerta formulata fino a 180 giorni dalla data di scadenza per la ricezione delle offerte:
- **4** che la Società si uniformerà alla disciplina di cui all'articolo 17 comma 2 del D.P.R. 633/1972 e comunicherà alla Regione Calabria, in caso di aggiudicazione, la nomina del rappresentante fiscale nelle forme di legge;
- **5.** di aver adempiuto esattamente agli obblighi tributari, se dovuti, nei confronti della Regione Calabria per il triennio precedente l'anno in corso;
- 6 di essere informato, ai sensi e per gli effetti del D. Lgs. 30 giugno 2003, n. 196, che i dati personali raccolti saranno trattati, anche con strumenti informatici, esclusivamente nell'ambito del procedimento per il quale la dichiarazione viene resa;
- 7. di accettare le clausole del "PATTO D'INTEGRITÀ", approvato con D.G.R. n. 261 del 20 giugno 2017 ed allegato alla documentazione di gara . (art. 1, comma. 17, della L. 6 novembre 2012, n. 190);
- **8** di essere informato e di accettare quanto previsto all'art. 2, comma 2 dell'allegato alla Deliberazione di Giunta n. 25, del 31 gennaio 2018 (Codice di comportamento dei dipendenti dell'Amministrazione della Regione Calabria)
- 9. l'iscrizione nel registro della Camera di Commercio, industria, artigianato e agricoltura o nel registro

delle Commissioni provinciali per l'artigianato, o presso i competenti Ordini professionali, con indicazione degli estremi d'iscrizione (numero e data), della forma giuridica e dell'attività per la quale è iscritto, che deve corrispondere a quella oggetto della presente procedura di affidamento ovvero di altro registro o albo equivalente, per i concorrenti non residenti in Italia, secondo la legislazione nazionale di appartenenza, del numero di repertorio economico amministrativo, denominazione della ditta, forma giuridica, sede legale (località/C.A.P., indirizzo), data di costituzione, durata della società, oggetto sociale, codice fiscale, partita I.V.A., i soggetti controllati (denominazione, codice fiscale, sede, ecc.), la composizione azionaria o le singole quote di partecipazione detenute dai propri soci con i relativi nominativi, i soggetti controllati;

- 10. di non avere sede/residenza/domicilio nei Paesi inseriti nelle c.d. black list di cui al decreto del Ministro delle finanze del 4 maggio 1999 e al decreto del Ministro dell'economia e delle finanze del 21 novembre 2001, oppure che ha sede/residenza/domicilio nei Paesi inseriti nelle c.d. black list ma è in possesso dell'autorizzazione rilasciata ai sensi del d.m. 14 dicembre 2010 del Ministero dell'economia e delle finanze ai sensi (art. 37 del d.l. 3 maggio 2010, n. 78;
- 11. di aver predisposto la garanzia provvisoria pari ad Euro 1080,00 ai sensi dell'articolo 93 del Codice dei Contratti Pubblici e dell'articolo 5 punto b) del Disciplinare di gara, con l'impegno di un fideiussore a rilasciare la garanzia fideiussoria per l'esecuzione del contratto, ai sensi dell'articolo 103 del medesimo Codice dei Contratti Pubblici, qualora l'offerente risultasse affidatario.
- **A2**) **Supporto informatico contenente la dichiarazione sostitutiva**, resa ai sensi degli articoli 46 e 47 del d.p.r. 445/2000 redatta utilizzando il documento di gara unico europeo **DGUE** elettronico con la quale il concorrente attesta di non trovarsi nelle condizioni previste nell'art. 80, co. 1, lettere a), b), c), d), e), f), g), commi 2, 4, 5, lettere a), b), c), d), e), f), g), h), i), l) m) e co. 12, del Codice.

Tale documento, nel rispetto di quanto previsto dal Codice dei contratti pubblici (art. 85, comma 1) dovrà essere compilato attraverso il servizio web messo gratuitamente a disposizione dalla Commissione Europea all'indirizzo https://ec.europa.eu/tools/espd/filter?lang=it secondo il modello allegato alla presente (Allegato 2A - DGUE - espd-request.zip), sottoscritto digitalmente e reso in formato elettronico secondo le disposizioni del DPCM 13 novembre 2014.

A3) Documentazione comprovante, ai sensi dell'art. 93, D.Lgs. n. 50/2016, la costituzione di una garanzia provvisoria a corredo dell'offerta, sotto forma di cauzione o di fideiussione a scelta del concorrente, dell'importo di Euro 1080,00 pari al 2% (due per cento) dell'importo posto a base d'asta, come indicato nell'articolo 1.

Sono ammesse le riduzioni dell'importo della garanzia, alle condizioni e presupposti di cui all'art. 93, comma 7, del D.Lgs. n. 50/2016; in tal caso deve essere allegata la relativa documentazione in originale o in copia conforme all'originale.

In caso di cauzione, la stessa deve essere costituita a favore della Regione Calabria presso UBI BANCA (Tesoreria) IBAN IT82U031110459900000010153 specificando, nella causale del versamento "Deposito cauzionale partecipazione procedura negoziata ai sensi degli art. 36 comma 2 lettera b) del D. Lgs. 50/2016 per l'affidamento del servizio di Rating della Regione Calabria per il periodo 2018-2020. (CIG: ______). Non sono ammessi versamenti in contanti o assegni.

In caso di fideiussione, la stessa potrà essere bancaria od assicurativa o rilasciata dagli intermediari finanziari di cui al comma 3 del richiamato art. 93.

Tale garanzia dovrà essere effettuata nei tempi e modi prescritti dall'art. 93, D.Lgs. n. 50/2016, e dovrà avere validità per almeno 180 giorni dalla data di scadenza per la presentazione dell'offerta, eventualmente prorogabile, a richiesta della Regione. Nel caso in cui, durante l'espletamento della gara, vengano riaperti/prorogati i termini di presentazione delle offerte, i concorrenti dovranno provvedere ad adeguare il

periodo di validità del documento di garanzia al nuovo termine di presentazione delle offerte, salvo diversa ed espressa comunicazione da parte dell'Amministrazione.

La garanzia deve prevedere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale, la rinuncia all'eccezione di cui all'art. 1957, comma 2), codice civile, nonché l'operatività della garanzia medesima entro 15 giorni, a semplice richiesta scritta della Regione.

La garanzia provvisoria potrà essere escussa e copre: a) il caso di mancata sottoscrizione del Contratto per fatto dell'Aggiudicatario; b) il caso di falsa dichiarazione presentata in sede di offerta, ovvero qualora non venga fornita la prova del possesso dei requisiti di ordine generale, economico finanziari e tecnico-professionali richiesti; c) il caso di mancata produzione della documentazione richiesta per la stipula del Contratto, nel termine stabilito; d) il caso di mancato adempimento di ogni altro obbligo derivante dalla partecipazione alla gara.

L'offerta, altresì, dovrà essere corredata, a pena di esclusione, dall'impegno di un fideiussore, anche diverso da quello che ha rilasciato la garanzia provvisoria, a rilasciare la garanzia fideiussoria per l'esecuzione del contratto, di cui all'art. 103, D.Lgs. n. 50/2016, qualora l'offerente risultasse Aggiudicatario.

Articolo 7 - BUSTA B): PROPOSTA TECNICA

La BUSTA B), chiusa, sigillata e controfirmata su tutti i lembi di chiusura, deve riportare all'esterno:

- 1. la dicitura "AFFIDAMENTO SERVIZIO DI RATING PROCEDURA NEGOZIATA PROPOSTA TECNICA";
- 2. l'indicazione dell'agenzia di rating mittente.

Nella busta B) il concorrente deve inserire un Documento di Proposta tecnica, redatto in lingua italiana, che riporti i seguenti elementi oggetto di valutazione:

B1) Completezza del piano di lavoro e composizione del comitato di valutazione:

- B1.1) una precisa descrizione di tutte le attività che compongono il rating e degli elementi che dimostrano la continuità delle attività di monitoraggio che verranno svolte nell'arco temporale coperto dal contratto;
 - B1.2) il numero e la frequenza di report o altri documenti che verranno prodotti;
 - B1.3) il cronoprogramma delle attività;
 - B1.4) i curricula degli analisti componenti il comitato di valutazione (in allegato);

B2) Trasparenza della metodologia e approccio metodologico:

i fattori oggetto di valutazione ai fini dell'emissione del rating, con un'attenta descrizione della metodologia utilizzata, compreso l'impiego di eventuali indicatori, l'esplicitazione dell'incidenza assegnata a ciascun fattore di valutazione e del tipo di approccio seguito nel valutare gli enti territoriali con i relativi vincoli, con particolare riferimento a quelli italiani (enti regionali e locali);

B3) Rating attualmente assegnati ad enti regionali e locali europei:

la dichiarazione del numero di rating attualmente assegnati, e della relativa valutazione, ad enti territoriali europei, fornendo un elenco di tali enti (in allegato). Non bisogna includere nel calcolo le Regioni italiane e le Province autonome di Trento e Bolzano;

B4) Rating attualmente assegnati alle Regioni italiane:

la dichiarazione del numero di rating attualmente assegnati, e della relativa valutazione, alle Regioni italiane (incluse le Province autonome di Trento e Bolzano), fornendo un elenco di tali enti (in allegato).

Tale Documento di Proposta tecnica dovrà essere sottoscritto dal legale rappresentante dell'impresa o dal procuratore, nel caso in cui il firmatario non sia il legale rappresentante, con allegata copia di un valido documento d'identità del sottoscrittore.

La Proposta tecnica sarà valutata secondo la griglia di valutazione di cui all'Allegato 4A al presente Disciplinare per un totale complessivo massimo di 75 punti.

Articolo 8 - BUSTA C): OFFERTA ECONOMICA

La BUSTA C), chiusa, sigillata e controfirmata su tutti i lembi di chiusura, deve riportare all'esterno:

- la dicitura "AFFIDAMENTO SERVIZIO DI RATING PROCEDURA NEGOZIATA OFFERTA ECONOMICA";
- 2. l'indicazione dell'agenzia di rating mittente.

L'Offerta economica, conforme allo schema di cui all'Allegato 3A del presente Disciplinare, redatta in lingua italiana e debitamente bollata, sottoscritta dal legale rappresentante dell'impresa o dal procuratore, nel caso in cui il firmatario non sia il legale rappresentante, con allegata copia di un valido documento d'identità del sottoscrittore.

Per la valutazione dell'Offerta economica e l'attribuzione del relativo punteggio si procederà secondo il seguente criterio:

- all'offerta più bassa (costo complessivo del servizio) verranno attribuiti 25 punti. Per le altre offerte i punteggi verranno attribuiti in modo inversamente proporzionale applicando la formula seguente:

COSTO COMPLESSIVO PIU' BASSO COSTO COMPLESSIVO PRESO IN CONSIDERAZIONE X 25

L'Offerta economica non potrà essere superiore ad Euro 54.000,00 e dovrà includere tutti gli oneri e le spese conseguenti ai prodotti e ai servizi proposti; il costo del servizio è da considerarsi al netto di IVA.

L'offerta è vincolante per il periodo di 180 (centottanta) giorni dalla scadenza del termine per la sua presentazione. La Regione può chiedere agli offerenti il differimento di detto termine.

L'Amministrazione si riserva, in ogni caso, di procedere alla verifica circa la congruità delle offerte. Al fine della verifica dell'anomalia, si procederà secondo quanto stabilito all'art. 97 co. 5 del D.Lgs. n. 50/2016.

All'Offerta economica verranno attribuiti massimo 25 punti.

Articolo 9 – RIEPILOGO PUNTEGGI PER LA VALUTAZIONE DELL'OFFERTA

In base a quanto esposto negli articoli precedenti, i 100 punti disponibili per la valutazione delle offerte sono così ripartiti:

PROPOSTA TECNICA Max punti 75 OFFERTA ECONOMICA Max punti 25

Articolo 10 - CONDIZIONI ECONOMICHE, MODALITA' DI FATTURAZIONE E PAGAMENTO

Il pagamento del corrispettivo annuale è dovuto a conclusione dell'analisi, valutazione e visita degli analisti, a seguito dell'assegnazione del rating annuale alla Regione Calabria con pubblicazione del documento cosiddetto "Credit Opinion". Di norma, quindi, la presentazione della relativa fattura annuale avviene al termine di ogni esercizio, non prima del 01 novembre di ogni esercizio, nel rispetto della normativa che impone alle amministrazioni pubbliche di verificare la regolarità contributiva e la condizione di non inadempienza ai sensi dell'articolo 48-bis D.P.R. 600/1972.

La presentazione della fattura non dovrà comunque essere antecedente alla data di pubblicazione della Credit Opinion annuale della Regione Calabria in relazione all'esercizio oggetto di valutazione.

L'Amministrazione regionale provvederà al pagamento del corrispettivo entro 30 giorni dall'accettazione di regolare fattura elettronica, previo accertamento della completa ottemperanza delle clausole contrattuali. La fattura dovrà essere intestata a Regione Calabria, (C.F./ Partita IVA 02205340793) – Codice Ufficio ET6PL0

- e inviata a Regione Calabria, Direzione Generale del Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze, dipartimento.bilancio@pec.regione.calabria.it, che provvederà alla liquidazione.

Articolo 11 – DIVIETO DI SUBAPPALTO E CESSIONE DEL CONTRATTO

Per la tipologia e la specificità del Servizio è fatto espresso divieto all'aggiudicatario di cedere il contratto o di subappaltare l'esecuzione di tutto o di parte del servizio oggetto del contratto, pena l'immediata risoluzione del contratto stesso ed il risarcimento degli eventuali danni.

Articolo 12 - RECESSO E RISOLUZIONE DEL CONTRATTO

Entrambe le controparti (Regione e agenzia di rating) potranno recedere dal contratto inviando all'altra controparte, mediante posta elettronica certificata, una comunicazione scritta di disdetta del presente rapporto di servizio con un preavviso minimo di 90 (novanta) giorni, e riconoscimento della prestazione fino ad allora eseguita dall'agenzia.

La Regione si riserva la facoltà di risolvere il rapporto di servizio, ai sensi e per gli effetti di quanto disposto dall'articolo 1456 del codice civile, nel caso di mancato rispetto degli obblighi contrattuali per cause imputabili all'agenzia.

Articolo 13 - MODALITA' DI AGGIUDICAZIONE DELLA GARA

In data ______2018 alle ore 10.00 presso la Regione Calabria, Direzione Generale del Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze, Viale Europa Catanzaro, come indicato nella Lettera di invito, la Commissione giudicatrice procederà in seduta pubblica alla verifica della corrispondenza della Documentazione amministrativa presentata dai concorrenti con quanto richiesto dall'articolo 6 del presente Disciplinare.

La Commissione giudicatrice sarà riconvocata per la successiva apertura delle Proposte tecniche (seduta privata) e delle Offerte economiche (seduta pubblica).

La proposta di aggiudicazione, fatta ai sensi dell'articolo 9 del presente Disciplinare e in forza di quanto previsto dall'articolo 95 del Codice degli Appalti, dovrà essere approvata dall'organo competente, ovvero si considererà approvata quando siano trascorsi trenta giorni dalla ricezione della stessa per l'approvazione senza che siano stati assunti provvedimenti negativi o sospensivi. In ogni caso l'aggiudicazione non equivale ad accettazione dell'offerta e diventa efficace dopo la verifica del possesso dei requisiti prescritti.

La Regione si riserva il diritto di:

• non procedere all'aggiudicazione, se nessuna offerta risulti conveniente o idonea in relazione all'oggetto del contratto ai sensi dell'articolo 95, comma 12 del Codice degli Appalti o comunque a proprio insindacabile giudizio, senza che ciò comporti pretesa alcuna;

oppure

• procedere all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida.

Non sono ammesse offerte condizionate.

Articolo 14 - CAUZIONE DEFINITIVA

L'impresa aggiudicataria dovrà presentare, in sede di sottoscrizione del contratto, garanzia definitiva ai sensi e per gli effetti dell'art. 103, D.Lgs. n. 50/2016.

La garanzia definitiva dovrà:

- essere intestata al Committente, firmatario del Contratto con l'Aggiudicatario;
- essere incondizionata e irrevocabile;
- prevedere la clausola cosiddetta di "pagamento a semplice richiesta", obbligandosi il fideiussore, su semplice richiesta scritta del Committente, ad effettuare il versamento della somma richiesta entro 15 giorni, anche in caso d'opposizione dell'Aggiudicatario ovvero di terzi aventi causa;
- prevedere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale, in deroga al disposto di cui all'art. 1944, comma 2, codice civile, nonché la rinuncia all'eccezione di cui all'art. 1957, comma 2, codice civile.

L'Aggiudicatario deve inviare la garanzia definitiva al Committente entro 15 giorni dalla data di ricevimento dalla richiesta e, successivamente, si provvederà a stipulare il Contratto.

La garanzia copre gli oneri e le penali per il mancato od inesatto adempimento.

La garanzia definitiva si intende, pertanto, costituita a garanzia dell'adempimento di tutti gli obblighi contrattuali derivanti dall'esecuzione della fornitura.

L'Aggiudicatario è tenuta in qualsiasi momento, su richiesta della Regione, ad integrare la cauzione qualora questa, durante l'espletamento della fornitura, sia in parte utilizzata a titolo di rimborso o di risarcimento danni per qualsiasi inosservanza degli obblighi contrattuali.

Nessun interesse è dovuto sulle somme e sui valori costituenti la garanzia definitiva.

La mancata costituzione della garanzia definitiva determina la decadenza dell'affidamento e l'escussione della cauzione provvisoria da parte della Regione, che aggiudicherà l'Appalto al concorrente che segue nella graduatoria.

Articolo 15 - ADEMPIMENTI PER LA STIPULA DEL CONTRATTO

Prima dell'aggiudicazione, la Stazione Appaltante procederà alle verifiche di cui all'art. 32, comma 7, e 85, comma 5, del D. Lgs. n. 50/2016 nei confronti del primo classificato nella graduatoria di merito.

Qualora l'aggiudicatario non produca la documentazione richiesta, ovvero non risulti in possesso dei requisiti dichiarati all'atto della presentazione dell'offerta, l'Amministrazione procederà all'aggiudicazione della gara al concorrente secondo classificato e comunque in caso di disattesa verifica anche della documentazione presentata da quest'ultimo si procederà con i successivi concorrenti classificati.

Articolo 16 - INFORMAZIONI E RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO

Ai sensi dell'articolo 31 del Codice degli Appalti e della Legge 241/1990 il responsabile del presente procedimento è la dott.ssa Rosanna Giuliani, funzionario del Dipartimento Bilancio, Finanze, Patrimonio e Società Partecipate.

Eventuali domande di chiarimento in merito alla gara potranno essere richieste entro e non oltre il decimo giorno antecedente il termine per la presentazione delle offerte al R.U.P. Dott.ssa Rosanna Giuliani email: r.giuliani@regione.calabria.it. Entro il settimo giorno antecedente il termine per la presentazione delle offerte, la Regione fornirà i chiarimenti richiesti in lingua italiana, anche in un'unica soluzione, pubblicandoli nel sito ufficiale della Regione Calabria http://portale.regione.calabria.it/website/organizzazione/dipartimento4/subsite/bandieavvisidigara/index.cfm, omettendo ogni indicazione sull'Impresa richiedente.

Articolo 17 - OBBLIGO DI RISERVATEZZA

Le notizie ed i dati di pertinenza dell'Amministrazione di cui dovesse venire a conoscenza l'aggiudicatario in relazione all'esecuzione del servizio, non devono in alcun modo e in qualsiasi forma essere comunicati o divulgati a terzi.

Al contempo anche l'Amministrazione regionale assicura la segretezza e la confidenzialità dei dati, delle informazioni, del know-how commerciale contenuta in tutta la documentazione in generale fornita dalle imprese concorrenti ai fini della partecipazione alla gara.

Articolo 18 - TRATTAMENTO DEI DATI

Il trattamento dei dati pervenuti avverrà in conformità alle disposizioni del D.Lgs. n. 196/2003 e s.m.i.. In particolare, tali dati saranno trattati esclusivamente ai fini della partecipazione alla procedura di gara e non verranno comunicati e/o diffusi, fatti salvi comunque i diritti di cui all'art. 13 dello stesso Decreto.

Il trattamento dei dati, di cui l'Aggiudicatario verrà a conoscenza in occasione dell'espletamento della fornitura, dovrà avvenire nel rispetto e nella puntuale applicazione delle disposizioni del D.Lgs. n. 196/2003 e s.m.i..

I titolari del trattamento sono la Regione e il Committente, nelle rispettive fasi di competenza, nei confronti delle quali l'interessato potrà far valere i diritti previsti dal D.Lgs. n. 196/2003 e s.m.i..

Allegato 1A Modello dichiarazione

OGGETTO: Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016.

Il	sottosc	ritto							,	nato	il
			a						domiciliat	o per la	carica
presso la	sede le	egale sotto	indicata,	nella	qualità	di				(titolare,	legale
rappresent	tante,	procurat	ore,	altro	da	di	chiarare)	del	l'operatore	ecor	nomico
				, coi	n sede	legale	in				, Via
			se	de	operativ	a ii	ı				Via
			Recapi	to cor	risponder	ıza: bar	rare se 🗆	SEDE	LEGALE	oppure \square	SEDE
OPERATI	IVA Tel	•			pec:				_ Cell		
codice fis	scale n.				e par	tita IVA	n				con
espresso r	riferimen	ito al soggett	to che rap	presen	ta,						

CONSAPEVOLE

che la falsa dichiarazione:

- comporta le conseguenze, responsabilità e sanzioni di cui agli artt. 75 e 76 D.P.R. n. 445/2000;
- costituisce causa d'esclusione dalla partecipazione a gare per ogni tipo di appalto;
- comporta le sanzioni di cui all'art. 80, comma 12, D. Lgs. 50/2016;

CHIEDE

di partecipare alla procedura indicata in oggetto.

Inoltre, ai sensi degli articoli 46 e 47 del DPR 445/2000 e s.m.i, consapevole delle sanzioni penali previste dall'art. 76 del medesimo DPR445/2000 e s.m.i, nel caso di mendaci dichiarazioni, falsità negli atti, uso o esibizione di atti falsi, contenenti dati non più rispondenti a verità

DICHIARA

- 1. di aver preso piena visione del Disciplinare di gara, prendendo atto e accettando, senza condizione o riserva alcuna, tutte le norme e disposizioni che regolano la procedura di gara e, quindi, di obbligarsi, in caso di aggiudicazione, ad osservarle in ogni loro parte;
- 2. di aver preso visione e di obbligarsi all'osservanza di tutte le disposizioni previste dalla lettera di invito e di ritenere e dichiarare nel complesso e senza riserva alcuna remunerativa e non suscettibile di variazione per tutta la durata del contratto l'offerta economica presentata giacché per la sua formulazione ha preso atto e tenuto conto:
 - a. delle condizioni contrattuali e degli oneri compresi quelli eventuali relativi in materia di sicurezza, di assicurazione, di condizioni di lavoro e di previdenza e assistenza in vigore nel luogo dove devono essere svolti i servizi;
 - b. di tutte le circostanze generali, particolari e locali, nessuna esclusa ed eccettuata, che possono avere influito o influire sia sulla prestazione dei servizi, sia sulla determinazione della propria;
- 3. di mantenere valida l'offerta formulata fino a 180 giorni dalla data di scadenza per la ricezione delle offerte;

- 4. che la Società si uniformerà alla disciplina di cui all'articolo 17 comma 2 del D.P.R. 633/1972 e comunicherà alla Regione Calabria, in caso di aggiudicazione, la nomina del rappresentante fiscale nelle forme di legge;
- 5. di aver adempiuto esattamente agli obblighi tributari, se dovuti, nei confronti della Regione Calabria per il triennio precedente l'anno in corso;
- 6. di essere informato, ai sensi e per gli effetti del D. Lgs. 30 giugno 2003, n. 196, che i dati personali raccolti saranno trattati, anche con strumenti informatici, esclusivamente nell'ambito del procedimento per il quale la dichiarazione viene resa;
- 7. di accettare le clausole del "**PATTO D'INTEGRITÀ**", approvato con D.G.R. n. 261 del 20 giugno 2017 ed allegato alla documentazione di gara . (art. 1, comma. 17, della L. 6 novembre 2012, n. 190);
- 8. di essere informato e di accettare quanto previsto all'art. 2, comma 2 dell'allegato alla Deliberazione di Giunta n. 25, del 31 gennaio 2018 (Codice di comportamento dei dipendenti dell'Amministrazione della Regione Calabria);
- 9. di essere iscritto alla Camera di Commercio, Industria, Artigianato o nel Registro delle Commissioni Provinciali per l'Artigianato e, per le Cooperative, anche al Registro regionale o all'Albo Nazionale delle Cooperative, per attività inerenti l'oggetto dell'appalto:

 -ner attività:

- codice fiscale e nu	mero d'iscrizione
- al registro di	data iscrizione
- sezione	numero registro Ditte o rep. econ. amm.vo
 denominazione 	
- forma giuridica	ocalità/c.a.p indirizzo)
- sede legale ditta (l	ocalità/c.a.p indirizzo)
- sedi secondarie e ı	ınità locali
 data di costituzion 	edurata della società data termine
codice fiscale	partita iva
 oggetto sociale 	
	;
decreto del Ministro d finanze del 21 novemb	nico non ha sede/residenza/domicilio nei Paesi inseriti nelle c.d. black list di cui al elle finanze del 4 maggio 1999 e al decreto del Ministro dell'economia e delle re 2001;
(ovvero)	
di validità rilasciata ai sens	n cui è inserito nelle c.d. black list, ma è in possesso dell'autorizzazione in corso si del d.m. 14 dicembre 2010 del Ministero dell'economia e delle finanze ai sensi io 2010, n. 78), con la seguente: residenza
Contratti Pubblici e de rilasciare la garanzia fi	garanzia provvisoria pari ad Euro 1080,00 ai sensi dell'articolo 93 del Codice dei ell'articolo 5 punto b) del Disciplinare di gara, con l'impegno di un fideiussore a deiussoria per l'esecuzione del contratto, ai sensi dell'articolo 103 del medesimo abblici, qualora l'offerente risultasse affidatario.
Data, li _	· ·
, n _	
	(firma leggibile, per esteso, di un legale rappresentante
	dell'Impresa e/o procuratore munito di procura)

NB: Allegare copia di un documento di identità, in corso di validità, del sottoscrittore e, nel caso in cui il firmatario non sia il legale rappresentante, una procura notarile rilasciata da quest'ultimo al sottoscrittore.

Documento di gara unico europeo (DGUE)

Parte I: Informazioni sulla procedura di appalto e sull'amministrazione aggiudicatrice o ente aggiudicatore

Informazioni sulla pubblicazione

Per le procedure di appalto per le quali è stato pubblicato un avviso di indizione di gara nella Gazzetta ufficiale dell'Unione europea le informazioni richieste alla parte I saranno acquisite automaticamente, a condizione che per generare e compilare il DGUE sia stato utilizzato il servizio DGUE elettronico. Riferimento dell'avviso o bando pertinente pubblicato nella Gazzetta ufficiale dell'Unione europea:

Numero dell'avviso o bando ricevuto

-

Numero dell'avviso nella GU S:

-

URL della GU S National Official Journal

_

Se non è stato pubblicato un avviso di indizione di gara nella Gazzetta ufficiale dell'Unione europea o se tale pubblicazione non è obbligatoria, l'amministrazione aggiudicatrice o l'ente aggiudicatore deve inserire i dati in modo da permettere l'individuazione univoca della procedura di appalto (ad esempio il rimando ad una pubblicazione a livello nazionale).

Identità del committente

Denominazione ufficiale:

Regione Calabria

Paese:

Italia

Informazioni sulla procedura di appalto

Type of procedure

Competitive procedure with negotiation

Titolo:

Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016

Descrizione breve:

Costituisce oggetto del presente disciplinare la procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria (Rating) della Regione Calabria (d'ora in avanti anche "Regione"). Il servizio consiste in: 1. Assegnazione del rating di controparte, che include le prospettive future ("outlook"); 2. Monitoraggio costante della situazione del merito di credito; 3. Pubblicazione di rapporti puntuali sull'affidabilità creditizia della Regione e di eventuali comunicati stampa e lettere di rating

Numero di riferimento attribuito al fascicolo dall'amministrazione aggiudicatrice o dall'ente aggiudicatore (se pertinente):

Parte II: Informazioni sull'operatore economico

A: Informazioni sull'operatore economico Nome/denominazione: Via e numero civico: Codice postale: Città: Paese: - Indirizzo Internet (sito web) (se applicabile): E-mail: Telefono: Persona o persone di contatto:

-
Se non è applicabile un numero di partita IVA indicare un altro numero di identificazione nazionale, se richiesto e applicabile
L'operatore economico è una microimpresa, oppure una piccola o media impresa? O Sì O No
Solo se l'appalto è riservato: l'operatore economico è un laboratorio protetto, una "impresa sociale" o provvederà all'esecuzione del contratto nel contesto di programmi di lavoro protetti? O Sì O No
Qual è la percentuale corrispondente di lavoratori con disabilità o svantaggiati?
Se richiesto, specificare a quale categoria di lavoratori con disabilità o svantaggiati appartengono i lavoratori interessati:
Se pertinente: l'operatore economico è iscritto in un elenco ufficiale degli operatori economici riconosciuti, oppure possiede un certificato equivalente (ad esempio rilasciato nell'ambito di un sistema nazionale di qualificazione o prequalificazione)? O Sì O No
 Rispondere compilando le altre parti di questa sezione, la sezione B e, ove pertinente, la sezione C della presente parte, compilare la parte V se applicabile, e in ogni caso compilare e firmare la parte VI.
a) Indicare il pertinente numero di iscrizione o di certificazione, se applicabile:

-3-

b) Se il certificato di iscrizione o la certificazione è disponibile

elettronicamente, indicare:

c) Indicare i riferimenti in base ai quali è stata ottenuta l'iscrizione o la certificazione e, se applicabile, la classificazione ricevuta nell'elenco ufficiale:
d) L'iscrizione o la certificazione comprende tutti i criteri di selezione richiesti? Sì No
 Inserire inoltre tutte le informazioni mancanti nella parte IV, sezione A, B, C, o D, secondo il caso, SOLO se richiesto dal pertinente avviso o bando o dai documenti di gara
e) L'operatore economico potrà fornire un certificato per quanto riguarda il pagamento dei contributi previdenziali e delle imposte, o fornire informazioni che permettano all'amministrazione aggiudicatrice o all'ente aggiudicatore di acquisire tale documento direttamente accedendo a una banca dati nazionale che sia disponibile gratuitamente in un qualunque Stato membro? Sì No Se la documentazione pertinente è disponibile elettronicamente, indicare:
L'operatore economico partecipa alla procedura di appalto insieme ad altri? O Sì O No
Accertarsi che gli altri operatori interessati forniscano un DGUE distinto.
a) Specificare il ruolo dell'operatore economico nel raggruppamento (capofila, responsabile di compiti specifici):
b) Individuare gli altri operatori economici che compartecipano alla procedura di appalto:
c) Se pertinente, indicare il nome del raggruppamento partecipante:

Se applicabile, indicare il lotto o i lotti per i quali si intende presentare offerta: B: Informazioni sui rappresentanti dell'operatore economico #1 • Se applicabile, indicare nome e indirizzo delle persone abilitate ad agire come rappresentanti dell'operatore economico ai fini della procedura di appalto in oggetto: Nome Cognome Data di nascita Luogo di nascita Via e numero civico: **Codice postale:** Città: Paese: E-mail: Telefono: Posizione/Titolo ad agire: Se necessario, fornire precisazioni sulla rappresentanza (forma, portata,

scopo...):

C: Informazioni sull'affidamento sulle capacità di altri soggetti

L'operatore economico fa affidamento sulle capacità di altri soggetti per soddisfare i criteri di selezione della parte IV e rispettare i criteri e le regole (eventuali) della parte V?

O Sì

 \bigcirc No

 Presentare per ciascuno dei soggetti interessati un DGUE distinto, con le informazioni richieste dalle sezioni A e B della presente parte e dalla parte III, debitamente compilato e firmato dai soggetti interessati.

Si noti che dovrebbero essere indicati anche i tecnici o gli organismi tecnici che non facciano parte integrante dell'impresa dell'operatore economico, in particolare quelli responsabili del controllo della qualità e, per gli appalti pubblici di lavori, quelli di cui l'operatore economico disporrà per l'esecuzione dell'opera.

Se pertinente per le capacità specifiche su cui l'operatore economico fa affidamento, fornire per ciascuno dei soggetti interessati le informazioni delle parti IV e V.

D: Informazioni sui subappaltatori sulle cui capacità l'operatore economico non fa affidamento

• (Questa sezione va compilata solo se tali informazioni sono richieste esplicitamente dall'amministrazione aggiudicatrice o dall'ente aggiudicatore.)

L'operatore economico intende subappaltare parte del contratto a terzi?

O Sì

 \bigcirc No

In caso affermativo e nella misura in cui le informazioni sono disponibili, elencare i subappaltatori proposti:

 Se l'amministrazione aggiudicatrice o l'ente aggiudicatore richiede esplicitamente queste informazioni in aggiunta alle informazioni della parte I, fornire le informazioni richieste alle sezioni A e B della presente parte e alla parte III per ognuno dei subappaltatori (o categorie di subappaltatori) interessati.

Parte III: Motivi di esclusione

A: Motivi legati a condanne penali

L'articolo 57, paragrafo 1, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti motivi di esclusione

Partecipazione a un'organizzazione criminale

L'operatore economico, ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo, è stato condannato con sentenza definitiva per partecipazione ad un'organizzazione criminale, con sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella sentenza? Quale definita all'articolo 2 della decisione quadro 2008/841/GAI del Consiglio, del 24 ottobre 2008, relativa alla lotta contro la criminalità organizzata (GU L 300 dell'11.11.2008, pag. 42).

iotta contro la criminanta organizzata (do E 300 den 11.11.2000, pag. 42).
Risposta fornita? O Sì
○ No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
- Codice
-
Emesso da

Corruzione

L'operatore economico ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo sono stati condannati con sentenza definitiva per corruzione, con sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella

sentenza? Quale definita all'articolo 3 della convenzione relativa alla lotta contro la corruzione nella quale sono coinvolti funzionari delle Comunità europee o degli Stati membri dell'Unione europea (GU C 195 del 25.6.1997, pag. 1) e all'articolo 2, paragrafo 1, della decisione quadro 2003/568/GAI del Consiglio, del 22 luglio 2003, relativa alla lotta contro la corruzione nel settore privato (GU L 192 del 31.7.2003, pag. 54). Questo motivo di esclusione comprende la corruzione così come definita nel diritto nazionale dell'amministrazione aggiudicatrice (o ente aggiudicatore) o dell'operatore economico. Risposta fornita? Sì No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
Codice
- Emesso da
Frode L'operatore economico ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo sono stati condannati con sentenza definitiva per frode, con sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella sentenza? Ai sensi dell'articolo 1 della convenzione relativa alla tutela degli interessi finanziari delle Comunità europee (GU C 316 del 27.11.1995, pag. 48). Risposta fornita? O Sì
○ No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì

-8-

○ No
URL
- Codice
Emesso da
-
Reati terroristici o reati connessi alle attività terroristiche L'operatore economico ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo sono stati condannati con sentenza definitiva per reati terroristici o reati connessi alle attività terroristiche, con sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella sentenza? Quali definiti agli articoli 1 e 3 della decisione quadro del Consiglio, del 13 giugno 2002, sulla lotta contro il terrorismo (GU L 164 del 22.6.2002, pag. 3). Questo motivo di esclusione comprende anche l'istigazione, il concorso, il tentativo di commettere un reato, come indicato all'articolo 4 di detta decisione quadro.
Risposta fornita? O Sì
O No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
Codice
-
Emesso da
Riciclaggio di proventi di attività criminose o finanziamento del terrorismo

L'operatore economico ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo sono stati condannati con sentenza definitiva per

riciclaggio di proventi di attività criminose o finanziamento del terrorismo, con
sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora
applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella sentenza?
Quali definiti all'articolo 1 della direttiva 2005/60/CE del Parlamento europeo
e del Consiglio, del 26 ottobre 2005, relativa alla prevenzione dell'uso del
sistema finanziario a scopo di riciclaggio dei proventi di attività criminose e di
finanziamento del terrorismo (GU L 309 del 25.11.2005, pag. 15).

Risposta fornita? O Sì O No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
- Codice
- Emesso da

Lavoro minorile e altre forme di tratta di esseri umani

L'operatore economico ovvero una persona che è membro del suo consiglio di amministrazione, di direzione o di vigilanza o che vi ha poteri di rappresentanza, di decisione o di controllo sono stati condannati con sentenza definitiva per lavoro minorile e altre forme di tratta di esseri umani, con sentenza pronunciata non più di cinque anni fa o in seguito alla quale sia ancora applicabile un periodo di esclusione stabilito direttamente nella sentenza? Quali definite all'articolo 2 della direttiva 2011/36/UE del Parlamento europeo e del Consiglio, del 5 aprile 2011, concernente la prevenzione e la repressione della tratta di esseri umani e la protezione delle vittime, e che sostituisce la decisione quadro del Consiglio 2002/629/GAI (GU L 101 del 15.4.2011, pag. 1).

2002/029/0Ai (00 L 101 dei 15.4.2011, pag. 1/.
Risposta fornita?
○ Sì
O No

Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE?
O Sì
○ No
URL
_
Codice
Emesso da
-
B: Motivi legati al pagamento di imposte o contributi previdenziali
L'articolo 57, paragrafo 2, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti
motivi di esclusione
Pagamento di imposte
L'operatore economico ha violato obblighi relativi al pagamento di imposte, sia ne
paese dove è stabilito sia nello Stato membro dell'amministrazione aggiudicatrice
o dell'ente aggiudicatore, se diverso dal paese di stabilimento?
Risposta fornita?
O Sì
○ No
Paese o Stato membro interessato
Di quale importo si tratta
-
Tale inottemperanza è stata accertata in modo diverso da una sentenza giudiziaria
o decisione amministrativa?
○ Sì
○ No
Se l'inottemperanza è stata accertata mediante una sentenza giudiziaria o
decisione amministrativa, tale sentenza o decisione è definitiva e vincolante?
O Sì
○ No
Indicare la data della sentenza di condanna o della decisione

sentenza di condanna, la durata del periodo d'esclusione				
Indicare in quale modo è stata accertata l'inottemperanza				
L'operatore economico ha ottemperato ai suoi obblighi, pagando o impegnandosi in modo vincolante a pagare le imposte o i contributi previdenziali dovuti, compresi eventuali interessi o multe? Sì No Descrivere tali misure -				
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL				
Codice				
Emesso da				
Pagamento di contributi previdenziali L'operatore economico ha violato obblighi relativi al pagamento di contributi previdenziali, sia nel paese dove è stabilito sia nello Stato membro dell'amministrazione aggiudicatrice o dell'ente aggiudicatore, se diverso dal paese di stabilimento?				
Risposta fornita? ○ Sì				
○ No Paese o Stato membro interessato				
Di quale importo si tratta				

Tale inottemperanza è stata accertata in modo diverso da una sentenza giudiziaria o decisione amministrativa?
O Sì
○ No
Se l'inottemperanza è stata accertata mediante una sentenza giudiziaria o decisione amministrativa, tale sentenza o decisione è definitiva e vincolante? O Sì
○ No
Indicare la data della sentenza di condanna o della decisione
 Nel caso di una sentenza di condanna, se stabilita direttamente nella sentenza di condanna, la durata del periodo d'esclusione
Indicare in quale modo è stata accertata l'inottemperanza
L'operatore economico ha ottemperato ai suoi obblighi, pagando o impegnandosi in modo vincolante a pagare le imposte o i contributi previdenziali dovuti, compresi eventuali interessi o multe? O Sì O No
Descrivere tali misure
-
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì
○ No
URL
-
Codice
_
Emesso da
-

C: Motivi legati a insolvenza, conflitti di interessi o illeciti professionali L'articolo 57, paragrafo 4, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti motivi di esclusione

Violazione di obblighi in materia di diritto del lavoro

L'operatore economico ha violato, per quanto di sua conoscenza, obblighi applicabili in materia di diritto del lavoro? Così come stabiliti ai fini del presente appalto dalla normativa nazionale, dall'avviso o bando pertinente o dai documenti di gara ovvero dall'articolo 18, paragrafo 2, della direttiva 2014/24/UE.

ar gara ovvero dan articolo 10, paragraro 2, dena arrettiva 2014/24/01.
Risposta fornita?
○ Sì
Descrivere tali misure
L'operatore economico ha preso misure per dimostrare la propria affidabilità ("autodisciplina")? Sì No Descrivere tali misure
-
Fallimento
L'operatore economico si trova in stato di fallimento?
Risposta fornita?
O Sì
○ No Descrivere tali misure
Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate se l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? Sì No URL

Codice
Emesso da
Insolvenza L'operatore economico è oggetto di una procedura di insolvenza o di liquidazione? Risposta fornita? Sì No Descrivere tali misure
Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate se l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
- Codice
- Emesso da
Concordato preventivo con i creditori L'operatore economico è oggetto di una procedura di concordato preventivo con i creditori?
Risposta fornita?
○ Sì○ NoDescrivere tali misure

-15-

Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di
eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate se
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere
obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna
possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di
eseguire il contratto.

Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? \bigcirc Sì O No **URL** Codice Emesso da Situazione analoga al fallimento ai sensi della normativa nazionale L'operatore economico si trova in qualsiasi altra situazione analoga al fallimento derivante da una procedura simile ai sensi di leggi e regolamenti nazionali? Risposta fornita? O Sì O No **Descrivere tali misure** Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate se l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.

Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE?

O Sì

○ No URL
Codice
- -
Emesso da
Amministrazione controllata
L'operatore economico è in stato di amministrazione controllata?
Risposta fornita? O Sì
O No
Descrivere tali misure
<u>-</u>
Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate se
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto. - Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto. - Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE?
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto. - Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto. - Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.
l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste carattere obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza nessuna possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in grado di eseguire il contratto.

Indicare perché l'operatore economico sarà comunque in grado di eseguire il contratto. Tali informazioni non devono essere indicate l'esclusione degli operatori economici per tale caso riveste caratter obbligatorio ai sensi della normativa nazionale applicabile senza ne possibilità di deroga anche qualora l'operatore sia comunque in graeseguire il contratto.			
	Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL		
	- Codice		
	-		
	Emesso da		
	- Accordi con altri operatori economici intesi a falsare la concorrenza L'operatore economico ha sottoscritto accordi con altri operatori economici intesi a falsare la concorrenza?		
	Risposta fornita? O Sì		
	O No		
	Descrivere tali misure		
	L'operatore economico ha preso misure per dimostrare la propria affidabilità ("autodisciplina")? O Sì O No		
	Descrivere tali misure		
	<u>-</u>		
	Gravi illeciti professionali		

Descrivere tali misure

, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
ove pertinente, le definizioni nel diritto nazionale, l'avviso o bando pertinente o i documenti di gara.
Risposta fornita? O Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
L'operatore economico ha preso misure per dimostrare la propria affidabilità ("autodisciplina")? ○ Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
Conflitto di interessi legato alla partecipazione alla procedura di appalto L'operatore economico è a conoscenza di qualsiasi conflitto di interessi, come definito dalla normativa nazionale, dall'avviso o bando pertinente o dai documenti di gara, legato alla sua partecipazione alla procedura di appalto?
Risposta fornita? O Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
Partecipazione diretta o indiretta alla preparazione della procedura di
appalto
L'operatore economico o un'impresa a lui collegata ha fornito consulenza all'amministrazione aggiudicatrice o all'ente aggiudicatore o ha altrimenti partecipato alla preparazione della procedura di appalto?
Risposta fornita?
○ Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
Cessazione anticipata, risarcimento danni o altre sanzioni comparabili L'operatore economico ha già avuto esperienza di cessazione anticipata di un
precedente contratto di appalto pubblico, di un precedente contratto di appalto

L'operatore economico si è reso colpevole di gravi illeciti professionali? Vedere,

con un ente aggiudicatore o di un precedente contratto di concessione, oppure

tale precedente contratto di appalto?
Risposta fornita?
○ Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
L'operatore economico ha preso misure per dimostrare la propria affidabilità ("autodisciplina")?
○ Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
False dichiarazioni, omessa informazione, incapacità di fornire i
documenti e ottenimento di informazioni confidenziali in merito alla
procedura in questione.
L'operatore economico si è trovato in una delle seguenti situazioni:
a) si è reso gravemente colpevole di false dichiarazioni nel fornire le informazioni richieste per verificare l'assenza di motivi di esclusione o il rispetto dei criteri di selezione, b) ha occultato tali informazioni, c) non è stato in grado di trasmettere senza indugio i documenti complementari richiesti da un'amministrazione aggiudicatrice o da un ente aggiudicatore, e
d) ha influenzato indebitamente il procedimento decisionale dell'amministrazione aggiudicatrice o dell'ente aggiudicatore, ha ottenuto informazioni confidenziali che possono conferirgli vantaggi indebiti nella procedura di appalto, ha fornito per negligenza informazioni fuorvianti che possono avere un'influenza notevole sulle decisioni riguardanti l'esclusione, la selezione o l'aggiudicazione?
Risposta fornita?
○ Sì
○ No

di imposizione di un risarcimento danni o altre sanzioni comparabili in relazione a

D: Motivi di esclusione previsti esclusivamente dalla legislazione nazionale

Si applicano motivi di esclusione previsti esclusivamente dalla legislazione nazionale, specificati nell'avviso o bando pertinente o nei documenti di gara?

Motivi di esclusione previsti esclusivamente dalla legislazione nazionale

Altri motivi di esclusione eventualmente previsti dalla legislazione nazionale dello Stato membro dell'amministrazione aggiudicatrice o dell'ente aggiudicatore. Si applicano motivi di esclusione previsti esclusivamente dalla legislazione nazionale, specificati nell'avviso o bando pertinente o nei documenti di gara?

, 1
Risposta fornita?
○ Sì
○ No
Descrivere tali misure
-
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una
banca dati di uno Stato membro UE?
○ Sì
○ No
URL
-
Codice
-
Emesso da
_

Parte IV: Criteri di selezione

A: Idoneità

L'articolo 58, paragrafo 2, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti criteri di selezione

Iscrizione in un registro commerciale

È iscritto nei registri commerciali tenuti nello Stato membro di stabilimento come indicato nell'allegato XI della direttiva 2014/24/UE; gli operatori economici di taluni Stati membri potrebbero dover soddisfare altri requisiti previsti nello stesso allegato.

Risposta	forn	ita?
----------	------	------

 \bigcirc Sì

O No
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
-
Codice
- Emesso da
Per gli appalti di servizi: necessità di autorizzazione particolare È richiesta un'autorizzazione particolare per poter prestare il servizio di cui trattas nel paese di stabilimento dell'operatore economico?
Risposta fornita? O Sì O No
Descrivere tali misure
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì
O No
URL
-
Codice
-
Emesso da
-

C: Capacità tecniche e professionali

L'articolo 58, paragrafo 4, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti criteri di selezione

Per gli appalti di servizi: prestazione di servizi del tipo specificato

Unicamente per gli appalti pubblici di servizi: Durante il periodo di riferimento l'operatore economico ha prestato i seguenti principali servizi del tipo specificato. Le amministrazioni aggiudicatrici possono richiedere fino a tre anni e ammettere un'esperienza che risale a più di tre anni prima.

escrizione	
nporto	
- ata di inizio	
ata di fine	
estinatari	
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una	_
banca dati di uno Stato membro UE?	
O Sì	
O No	
URL	
Codice	
- Emesso da	
-	

D: Sistemi di garanzia della qualità e norme di gestione ambientale

L'articolo 62, paragrafo 2, della direttiva 2014/24/UE stabilisce i seguenti criteri di selezione

Certificati rilasciati da organismi indipendenti a conferma delle norme di garanzia della qualità

L'operatore economico potrà presentare certificati rilasciati da organismi indipendenti per attestare che egli soddisfa le norme prescritte di garanzia della qualità, compresa l'accessibilità per le persone con disabilità?

Risposta fornita? O Sì
O No
In caso negativo, spiegare perché e precisare di quali altri mezzi di prova
relativi al programma di garanzia della qualità si dispone:
-
Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì O No URL
Codice
- Emesso da
-
Fine
Parte V: Riduzione del numero di candidati qualificati
L'operatore economico dichiara:
di soddisfare i criteri e le regole, obiettivi e non discriminatori, da
applicare per limitare il numero di candidati, come di seguito indicato:
se sono richiesti determinati certificati o altre forme di prove
documentali, indicare per ciascun documento se l'operatore
economico dispone dei documenti richiesti:
Se alcuni di tali certificati o altre forme di prove documentali sono disponibili
elettronicamente, indicare per ciascun documento:
Risposta fornita?
O Sì
O No
Descrivere tali misure
-

Queste informazioni sono disponibili gratuitamente per le autorità in una banca dati di uno Stato membro UE? O Sì

O No

URL

Codice

-

Emesso da

-

Parte VI: Dichiarazioni finali

L' operatore economico dichiara formalmente che le informazioni riportate nelle precedenti parti da II a V sono veritiere e corrette e che il sottoscritto è consapevole delle conseguenze di una grave falsa dichiarazione.

L'operatore economico dichiara formalmente di essere in grado di produrre, su richiesta e senza indugio, i certificati e le altre forme di prove documentali del caso, con le seguenti eccezioni:

- a) se l'amministrazione aggiudicatrice o l'ente aggiudicatore hanno la possibilità di acquisire direttamente la documentazione complementare accedendo a una banca dati nazionale che sia disponibile gratuitamente in un qualunque Stato membro (a condizione che l'operatore economico abbia fornito le informazioni necessarie indirizzo web, autorità o organismo di emanazione, riferimento preciso della documentazione in modo da consentire all'amministrazione aggiudicatrice o all'ente aggiudicatore di ottenere la documentazione; se necessario, va allegato il pertinente assenso all'accesso) oppure
- b) a decorrere al più tardi dal 18 ottobre 2018 (in funzione dell'attuazione nazionale dell'articolo 59, paragrafo 5, secondo comma della direttiva 2014/24/UE) l'amministrazione aggiudicatrice o l'ente aggiudicatore sono già in possesso della documentazione in questione.

L'operatore economico autorizza formalmente [nome dell'amministrazione aggiudicatrice o ente aggiudicatore di cui alla parte I, sezione A] ad accedere ai documenti complementari alle informazioni di cui [alla parte/alla sezione/al punto o ai punti] del presente documento di gara unico europeo, ai fini della [identificare la procedura di appalto: (descrizione sommaria, estremi della pubblicazione nella Gazzetta ufficiale dell'Unione europea, numero di riferimento)].

Data, luogo e, se richiesto o necessario, firma/firme:

Data

_

Luogo

-

Firma

Allegato 3A OFFERTA ECONOMICA

Apporre marca da bollo

OGGETTO: Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016.

Il/la a			sottoscritto/a							nato
			residente a			_Via			n	
	nome		concorrente					con	sede	legale
Via _							, n			
			nella sua	qualità c	di (barrare la	casella ch	e interessa):			
	☐ pro	curator	presentante re speciale / gene del so		e partecipa a OFFR		n oggetto			
pe	r l'appa	lto de	el servizio in	oggetto					_% (in	Cifre),
(d	icasi				virgola		pe	er cento) (in lettere	, IVA
			lente al prezzo ((in)(in lettere) , I	cifre),(d VA esclus	icasi a.		izio del servi			ato di € virgola
						Visto il	(timbro e	e firma leg lla Commi	,	Gara

NB: Allegare copia di un documento di identità, in corso di validità, del sottoscrittore e, nel caso in cui il firmatario non sia il legale rappresentante, una procura notarile rilasciata da quest'ultimo al sottoscrittore.

Allegato 4A GRIGLIA DI VALUTAZIONE PROPOSTA TECNICA

OGGETTO: Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016.

B) PROPOSTA TECNICA (ai sensi dell'articolo 7 del presente Disciplinare)

B1) COMPLETEZZA DEL PIANO DI LAVORO E COMPOSIZIONE DEL COMITATO DI VALUTAZIONE

fino a 10 punti

B2) TRASPARENZA DELLA METODOLOGIA E APPROCCIO METODOLOGICO

fino a 50 punti

B3) RATING ATTUALMENTE ASSEGNATI AD ENTI REGIONALI E LOCALI EUROPEI

fino a 150 2 punti

oltre 150 5 punti

Massimo assegnabile 5 punti

B4) RATING ATTUALMENTE ASSEGNATI ALLE REGIONI ITALIANE

fino a 10 1 punto

fino a 15 4 punti

Oltre 15 10 punti

Massimo assegnabile 10 punti

TOTALE MASSIMO PROPOSTA TECNICA 75 punti

LETTERA D'INVITO

Oggetto: Procedura di selezione per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione Calabria (Rating) mediante procedura negoziata previa consultazione degli operatori economici ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) D. Lgs. 50/2016

Spett.le "Società" "pec"

La Regione Calabria ha indetto, con decreto dirigenziale, n. del/....., una procedura negoziata ai sensi dell'art. 36 comma 2 lettera b) del Codice dei Contratti pubblici per l'affidamento del servizio di valutazione dell'affidabilità finanziaria della Regione (Rating) per il biennio 2018-2020.

Al fine di individuare il soggetto cui affidare il servizio in oggetto, si invita codesta Società a far pervenire le proprie offerte a "Regione Calabria, Direzione Generale del Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze, viale Europa snc località Germaneto, 88100 Catanzaro – 8 piano area Greco Cittadella Regonale", secondo le modalità contenute nel Disciplinare di gara allegato alla presente, entro le ore 13.00 del giorno, a pena di esclusione.

In data ... alle ore ... presso la Regione Calabria, Direzione Generale del Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze, all'indirizzo sopra indicato, la Commissione giudicatrice procederà in seduta pubblica alla verifica della corrispondenza della Documentazione amministrativa con quanto richiesto dal Disciplinare. La Commissione giudicatrice sarà riconvocata per la successiva apertura delle Proposte tecniche (seduta privata) e delle Offerte economiche (seduta pubblica).

Eventuali domande di chiarimento in merito alla gara potranno essere richieste in lingua italiana entro e non oltre il decimo giorno antecedente il termine per la presentazione delle offerte al R.U.P. Dott.ssa Rosanna Giuliani email: r.giuliani@regione.calabria.it. Entro il settimo giorno antecedente il termine per la presentazione delle offerte, la Regione fornirà i chiarimenti richiesti in lingua italiana, anche in un'unica soluzione, pubblicandoli nel sito ufficiale della Regione Calabria r.giuliani@regione.calabria.it/website/organizzazione/dipartimento4/subsite/bandieavvisidigara/index.cfm, omettendo ogni indicazione sull'Impresa richiedente.

In attesa di ricevere la Vostra migliore offerta, si inviano distinti saluti.

Il Dirigente Generale Reggente
Dipartimento Bilancio, Patrimonio e Finanze,
dott. Filippo De Cello



REGIONE CALABRIA

REGIONE CALABRIA GIUNTA REGIONALE

DIPARTIMENTO BILANCIO, PATRIMONIO E FINANZE SETTORE Ragioneria Generale – Gestione Spese

N. 162/2018
DIPARTIMENTO BILANCIO, PATRIMONIO E FINANZE (BPF) SETTORE 2 BILANCIO E PROGRAMMAZIONE ECONOMICA FINANZIARIA, RISANAMENTO
FINANZIARIO

OGGETTO: PROCEDURA DI SELEZIONE PER L'AFFIDAMENTO DEL SERVIZIO DI VALUTAZIONE DELL'AFFIDABILITÀ FINANZIARIA DELLA REGIONE CALABRIA (RATING) PER GLI ANNI 2018 - 2020 MEDIANTE PROCEDURA NEGOZIATA PREVIA CONSULTAZIONE DEGLI OPERATORI ECONOMICI AI SENSI DELL ART. 36 COMMA 2 LETTERA B D. LGS. 50 DEL 2016 - DETERMINA A CONTRARRE E NOMINA DEL R.U.P.

SI ESPRIME

VISTO di regolarità contabile, in ordine alla spesa, attestante la copertura finanziaria, in conformità all'allegato 4/2 del D.lgs. n. 118/2011

Catanzaro, 11/05/2018

Sottoscritta dal Dirigente del Settore GUZZO ROSARIA (con firma digitale)